

« Pour les Femmes et la Science » : un programme qui rend hommage à la femme

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-12-19 13:35:50 - Vu sur pharmacie.ma

Le programme « Pour les Femmes et la Science », mené depuis 16 ans par La Fondation L'Oréal et L'Unesco, met à l'honneur des femmes scientifiques remarquables dont les recherches contribueront à faire avancer la science.

Depuis 2007, la filiale L'Oréal Maroc déploie localement le programme qui a pris cette année une dimension régionale en couvrant 4 pays du Maghreb (Maroc, Algérie, Tunisie et Libye). >

Le 18 décembre 2014 à Casablanca, le programme L'Oréal-UNESCO « Pour les Femmes et la Science » a célébré son 8ème anniversaire et sa nouvelle orientation Maghreb lors d'une prestigieuse cérémonie de remise des bourses en présence de Jean-Marc AUVERLAU, Directeur Général de L'Oréal Maroc, et Madame Lamia RADI, Directrice de la coopération et de l'action culturelle au Ministère des Affaires Etrangères et Secrétaire Générale de la Commission Nationale de L'UNESCO.

Cinq chercheuses post-doctorantes, Sarra Arbaoui et Faten Ghodhbane de Tunisie, Lilia Lazli de l'Algérie, Zineb Qmichou et Hajar Moussanif du Maroc, ont ainsi été récompensées et soutenues par une bourse de 10 000 euros chacune.